

**Sujet :** [INTERNET]

**De :** Nicole Bouton

**Pour :** pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr

**Date :** 03/04/2024 11:14

Arrêtez de massacrer le confort des habitants du centre ville avec des travaux sans fin. Ensuite quand des lignes de transport se multiplient personne ne s'arrête plus dans les commerces..regardez ce que sont devenues la rue Gambetta et l'avenue du général Leclerc c'est une honte. Ce sont des zones de non droit....et points d e drogues  
L'avenue Bollée restait avec les beaux restes du siècle dernier....et beaucoup d'habitants e les faites pas fuir....j'ai 75 ans. Je marche avec difficulté. Les transports publics ne sont pas à me porte et il y a beaucoup de chutes de vieux au démarrage qui ne laisse pas le temps de s'asseoir.. en piéton on tremble avec vélos trotinettes rollers et tout ça nous prennent les passages piétons malgré pistes cyclables. J'ai la chance d'avoir un point de chute n campagne...je dois le mans de mi à septembre est.ce normal ?